

PRESENTACIÓN DE D. PEDRO PABLO HERRERA MESA

JOAQUÍN CRIADO COSTA
Director de la Real Academia

D. Pedro Pablo Herrera Mesa ha ejercido su labor pedagógica como Maestro durante más de cuarenta años en todos los niveles de Educación Primaria y de la antigua EGB, desempeñando diversos cargos de carácter didáctico en distintos centros educativos.

Es licenciado en Geografía e Historia, perteneciente a la primera promoción salida de nuestra Facultad de Filosofía y Letras.

El haberse integrado en un equipo colaborador en el Archivo Catedral de Córdoba para catalogar el *Corpus Mediaevale Cordubense*, bajo la dirección del canónigo archivero y académico D. Manuel Nieto Cumplido, fue la causa de dirigir su línea de investigación hacia temas eclesiásticos, tanto a nivel de jerarquía como de religiosidad popular, especialmente de cofradías.

Fruto de ello ha publicado y coordinado varios libros sobre dichos temas. También ha centrado su investigación sobre los Sínodos Diocesanos cordobeses celebrados en la Modernidad.

Dentro de esa misma línea tiene publicadas diversas ponencias y comunicaciones por haber participado en numerosos Congresos y Encuentros celebrados en distintas poblaciones como: Salamanca, Valladolid, León, San Lorenzo de El Escorial, Alcalá la Real... entre otras.

Su colaboración con la Real Academia viene de lejos, pues desde hace varias décadas ha participado en distintas Jornadas y Actos organizados por esta Casa, teniendo varios trabajos publicados en el Boletín.

Desde el año 2000 ha pertenecido a esta corporación como Académico Correspondiente en Villafranca de Córdoba, hasta su reciente nombramiento como Correspondiente en Córdoba, adscrito a la Sección de Ciencias Históricas.